

Was?

Warum?

Wie?

Mit wem?

Wer?

News

[Aktuelles](#)
[Archiv](#)
[Newsletter](#)
[Twitter](#)

[FAQ](#)

Die Science Week der ZHAW stiess auf grosses Interesse



Begehbare Zelle © Science Week ZHAW

180 Teilnehmer besuchten vom 4. bis 8. August die Science Week der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften in Wädenswil, der die Schweizerische UNESCO-Kommission ihr Patronat gewährt hat. In fünf ganztägigen Kursen konnten 12- bis 15-jährige Jugendliche auf praktische Weise verschiedene Themen aus den Bereichen Chemie, Biotechnologie, Umwelt und Lebensmittel entdecken. So wurde ein Beitrag dazu geleistet, Jugendliche für Disziplinen wie Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik zu begeistern und auf Ingenieurberufe aufmerksam zu machen.

[Rückschau auf die Science Week \(Medienmitteilung\)](#)

[Eindrücke vom Eröffnungstag der Science Week](#)

